

Fachschaftssitzung am 02.10.2023

Datum	02.10.2023
Sitzungsbeginn	17:42 Uhr
Sitzungsende	18:37 Uhr
Sitzungsleitung	Emily Lies
Protokollant*in	Benno Raupach
Beschlussfähigkeit	Ja (18 Stimmen)

0. Formalia

Verabschiedung Protokoll vom 4.9.2023 - Angenommen

1. Berichte aus den Teams

1.1 Team für internationale Studierende

- Leitungsnachfolge gefunden: Julian Drexler
- Erste Matching-Runde des Buddy-Programms für das kommende Semester abgeschlossen
 - alle (bisher angemeldeten) Buddies wurden bereits gematcht
 - es sind allerdings knapp 60 Internationals übrig, die noch keinen Buddy haben
→ wir benötigen **dringend** mehr Buddies, meldet euch gerne an unter <https://forms.office.com/e/45kJcbF5rk> (<https://forms.office.com/e/45kJcbF5rk>) oder leitet den Link an mögliche Interessierte weiter
- Schoolweites Buddy-Programm:
 - zwei HiWis wurden eingestellt
 - Konzeptionierung beginnt dieses Semester
 - ein AK wurde eingerichtet, um ein schoolweites International-Referat auf der konstituierenden Sitzung des FSR in die GO aufzunehmen

1.2 Erstsemesterteam

- Anmerkungen: Es gibt ne Website da könnte man die Infos für neue Erstis auch draufschreiben
- Zudem könnte man die Termine mal per Mail rumschicken, dann können sich Leute die Termine auch freihalten

1.3 Redaktionsteam

- abwesend

1.4 Team für Hochschulpolitik

- Treffen mit dem neuen School Council Vertreter (Béla Schell) zur besseren Koordination zwischen dem Amt und der Leitung im nächsten Semester (Stefan Frimmel und Thimo Braun)
 - Vor dem Pre-Meeting der HoPo werden sich Leitung und SC kurz austauschen, was auf dem Programm steht
- Austauschtreffen darüber, wie die Planungskommission im nächsten Semester eingebunden werden soll:
 - Wir planen Fabian Schramm als Vertreter zu entsenden
 - Bei hoher Arbeitslast wird Benno Raupach unterstützen
- Anfrage der Schoolverwaltung zur Infrastrukturverbesserung durch übrige Mittel aus den Studienzuschüssen bearbeitet - Vorläufige Ergebnisse:
 - Beschleunigung der Erneuerung der CIP-Pools und der studentischen auf der Empore im MW
 - Verbesserung von Seminar- und studentischen Arbeitsräumen
 - Vorschläge unsererseits wurden teilweise aufgenommen (Drucker für alle Studierende der ED - Besprechung in Extra TOP)

1.5 Team für Information und PR

- abwesend
- neue Teamleitung wird Lena Zimmermann. Sie übernimmt das Amt für ein Semester.
- Frage: Dürfen Plakate wieder aufgehangen werden?
 - Paul: er denkt Ja, da laut Plan begehungsplan Bürogebäude durch sind

1.6 Skriptenteam

- abwesend

1.6.1 Druckerei

- SAD läuft vom 9. bis zum 13.10.

1.6.2 Skriptenverkauf

- Skriptenverkaufsverantwortliche ist Giacomo
- Wir bereiten uns auf die erste Woche Verkäufe und Erstpakete.

1.7 Veranstaltungsteam

- Neue Teamleitung: Ragnar (Tobias) Heller
- Termine fürs Wintersemester vorläufig festgelegt
- Graduation Ceremony 2023:
 - Aufbau ist gut gelaufen
 - Zeitplan der offiziellen Verabschiedung in den Hörsälen hat nicht gestimmt
 - Teilnehmer haben Hörsäle um 16:20 Uhr verlassen, statt wie ursprünglich geplant um 17:00 Uhr
 - Bar ist etwas überrascht worden
 - Pizza war ab 17:00 Uhr geplant und auch ab 17:00 Uhr verfügbar
 - Dauer bis Afterparty war dadurch etwas lang
 - Afterparty war einigermaßen gut besucht
 - Abbau ist gut gelaufen
 - Ausgeliehenes ist weitestgehend zurückgebracht
 - Finanzielles Ergebnis steht noch nicht fest
 - Goldene Lehre trotz Vorarbeit von Philipp nicht verliehen
 - Werbung für AK-Wohnen ungünstig formuliert:

"Liebste Fachschaft, hab ihr auch immer in den Semesterferien so wenig zu tun? [...] Keine Veranstaltung in sich zum Helfen? [...] Helft doch ein wenig mit beim AK Wohnen. "

- Tagesgeschäft
- Lionel: Es wurden teils von Besucherseite mehr zu Essen erwartet, es sollte vielleicht die Kommunikation verbessert werden.
- Leo: Die Kommunikation war recht eindeutig.
- Fakultät hat nicht darauf hingewiesen, dass die Veranstaltung bilingual sein sollte

1.8 IT

Siehe TOP 4

1.9 Leitung

- Student Club Fair am 25.10.
 - FSMB-Stand angemeldet
 - Unterstützung bei Standbetreuung benötigt (Helferanmeldung folgt)
 - 8:30-10:00 Aufbau
 - 10:00-17:00 Messe (Stand betreuen, Leute von FSMB überzeugen)
 - 17:00-18:00 Abbau
 - ist eh nur 1 Tisch und 1 Pinnwand
 - Vielleicht Popcorn ausgeben? (MPIC macht Zuckerwatte)
- Fachschaftsputzen übermorgen (4.10.) um 15 Uhr
 - Snacks und Getränke
 - FSMB fit machen fürs neue Semester
- Am 15.10.: Leadership Onboarding mit den neuen Teamleitungen
- Einladung zum Diversity Jour Fixe der SoED
 - 11.10., 10-11 Uhr
 - Austausch mit Frauenbeauftragten, Fachschaften u.v.m. zu Diversity-Themen
 - Wäre schön, wenn jemand dort unsere Fachschaft vertritt
- Probleme mit der Raumbuchung des MW2101
 - arbeiten dran
 - Infos folgen
 - Leitung hat zur zeit eine Raumbuchungsrechte
- Leitung programmiert demnächst die Fachschafts-Schlösser (Tobler mit Student-Card) neu.

1.10 Teamentwicklung

- abwesend
- Neue Teamentwicklung: Elyes & Derya
- Wir setzen uns Mittwoch zusammen, es kommen dann Termine und Anfragen.

2. Bericht der esp-Planung

- Aufbauplan fertig
- Sicherheitskonzept fast fertig
- Designs in der Endkonzeptionierung
 - Ideen liegen in der FS --> gerne bewerten
- die meisten Angebote eingeholt (MVG, Busse, Secu, Reinigung)
- fast alle Vorbesprechungen mit HOTs gehalten
- Standleitungen gesucht:
 - Abendkasse/Einlass --> intern
 - DJ-Betreuung --> intern
 - Garderobe
 - Helferessen
 - bitte nochmal in Teams rumfragen
- nächsten Termine:
 - 16.10: esp-Vorstellung SET
 - 17.10: 3. HOT-Treffen
 - 25.10 4. HOT-Treffen + Standleitungen + DJ-Vorspiel
- Hauptorgaphase beginnt langsam aber sicher
- esp im Zeitplan

3. Studierendendrucker

- Vorschlag für Studienzuschüsse: Studidrucker für Garching anschaffen.
- Arcisstraße wurde auch vorgeschlagen, aber abgelehnt aufgrund von bereits vorhanden Druckern
- Eine Plazierung in der Magistrale aus Brandschutzgründen nicht möglich
 - Frage nach Fachschaftsbüro:
 - In FSMB wird ausgeschlossen
 - Idee von Senner: Printy
 - Mitnutzung des Zahlensystems aus der Informatik nicht möglich
 - Raumidee: AIS-Büro neben Fachschaft
 - Idee: Computer-Treff über FSMB-Büro (früher standen dort schon Drucker)
- Verwaltung soll definitiv nicht auf Fachschaft zurückfallen

Es fallen zwei Stimmen Weg (Bela verlässt das Meeting).

Neue Anzahl an Stimmen: 16, weiterhin Beschlussfähig

4. Entsendung der FSR-Delegierten

- Die Fachschaft möge beschließen:
 - Der FSV SoED vorzuschlagen Tobias Schmidt von Seiten der FSMB in den Fachschaftenrat für das Amtsjahr 2023/2024 zu entsenden.
- Einstimmig angenommen.

5. IT-Umstellung

Thomas berichtet

- in letzten Wochen war es aufgrund von Urlaub ruhiger
- Bis zum Semesterbeginn kann es noch zu kurzen Ausfällen kommen. (Mit vorankündigung)
- Ab dem Vorlesungsbeginn werden wieder PCs und Lager verfügbar sein.
- Es stehen für die Tage Schreinerarbeiten an, um ein Zwischenregal einzuziehen. Interessenten werden für Mi bis Fr. gesucht.
- Prioritäten liegen auf: Büro-Pcs, Lager, Drucker, WLAN und VPN
- Es kann sein, dass der Account zurückgesetzt werden muss.

6. Sonstiges

- AK Wohnen-Protestcamp hat vom 29.9.-1.10. stattgefunden
 - nicht so gut besucht wie erhofft, dafür viel Medienpräsenz
- Am 8.10. ist Landtagswahl

Sitzungsleitung:

Emily Lies

Protokollant*in:

Benno Raupach